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Zitat von rheinfire 

Bornemann hat alles richtig gemacht! Es ist heutzutage für junge Spieler einfach zu
leicht geworden, zu einem Bundesligisten zu gehen. Die Unterschiede, was das
Preisgefälle zwischen 1. und 2. Liga angeht sind inzwischen so riesig, dass ein Erstligist
es sich locker leisten kann, einen Kammerbauer fürs doppelte Gehalt einfach auf die
Bank zu setzen. Mehr wird für ihn in Freiburg auch nicht drin sein. Von daher ist sein
Gerede von mangelnder Wertschätzung auch nur hohles Geschwafel. Was zählt ist der
Geldbeutel. Was verblüfft ist eigentlich nur, dass früher nur die Besten in die
1.Liga geholt wurden, mittlerweile werden schon Ergänzungsspieler
abgeworben.

Ist vielleicht auch eine Erklärung für das mittlerweile vorliegende Niveau der ersten Liga im
internationalen Vergleich...
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